

23.02.2017 - 08:17 Uhr

7,5 millions de francs pour doper la croissance de la start-up en ligne bexio

Rapperswil (ots) -

Le moteur tourne désormais à plein régime pour bexio: la start-up vient de boucler une nouvelle opération de financement d'un montant de 7,5 millions de francs suisses avec des investisseurs de renom. Une grande partie du capital sera levé auprès de Swisscom Ventures ainsi que d'autres co-investisseurs. Avec ce nouvel investissement, la start-up entend continuer sur sa lancée et accélérer son développement.

bexio, premier fournisseur de logiciels d'entreprise pour PME basés sur le cloud, affiche une croissance insolente: un nouveau tour de table va permettre à la start-up en ligne de disposer de 7,5 millions de francs de capitaux frais. La majeure partie des investissements seront le fait de Swisscom Ventures ainsi que d'autres co-investisseurs. Swisscom Ventures est la branche capital-risque du groupe Swisscom, leader du secteur des télécommunications et des technologies informatiques en Suisse. Dans le même temps, des investissements seront également réalisés par les fondateurs de bexio ainsi que des investisseurs existants comme Redalpine Venture Partners AG et Armada Investment AG, renforçant ainsi la confiance dans la start-up.

«Je suis très heureux de constater que de nouveaux investisseurs de renom comme les investisseurs existants sont convaincus de l'énorme potentiel de bexio», a déclaré Jeremias Meier, directeur général de bexio. Stefan Kuentz, Investment Director de Swisscom Ventures, ajoute: «La croissance que bexio a enregistré depuis sa création est impressionnante. Grâce à son réseau de relations étroites avec des prestataires de services dans les industries avoisinantes, nous sommes convaincus que bexio va jouer très prochainement un rôle clé dans l'écosystème émergent des services pour les PME.»

Vers une croissance toujours plus forte

La start-up en ligne a récemment élargi sa plateforme avec l'acquisition d'Elohna, fournisseur d'une solution de comptabilité des salaires développée spécifiquement pour les PME suisses. bexio propose par ailleurs une nouvelle interface bancaire: des connexions avec les cinq plus grandes institutions financières du pays sont désormais disponibles.

Le développement de la plateforme s'accompagne d'une très forte augmentation du nombre de clients: au cours des derniers mois, la société suisse de logiciels a ainsi attiré 500 nouveaux clients par mois en moyenne. «Grâce à nos efforts, notre base de clientèle a plus que doublé l'année dernière», se félicite Meier. Plus de 8 000 entreprises utilisent désormais le logiciel de gestion d'entreprise. «La levée de fonds va nous permettre de poursuivre notre stratégie de croissance, de renforcer la position de bexio sur le marché et de continuer à investir dans l'innovation.»

À propos de bexio

bexio est le leader des logiciels de gestion en ligne pour les start-up, les petites entreprises et les indépendants. Toutes vos données sont disponibles en ligne - vous avez ainsi la possibilité de travailler partout, à tout moment et avec n'importe quel appareil. Grâce à bexio, les entreprises ont la possibilité d'établir leurs offres et leurs factures, de gérer les données clients, d'effectuer leur comptabilité, d'exécuter et de rapprocher des paiements, et de collaborer en ligne avec leur société fiduciaire. Basée à Rapperswil, au bord du lac de Zurich, bexio compte plus de 8 000 clients et une cinquantaine de collaborateurs. www.bexio.com

Contact:

Felix Giezendanner, Communication
felix.giezendanner@bexio.com
www.bexio.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100058603/100799326> abgerufen werden.